

THE EQUIPES' NEWS

Le journal des Equipes Saint-Michel



Périodique bimestriel (ne paraît pas en juillet et août)

Agenda

- 24 et 25
MARS 2017 **Concert** de camerata vocale
organisé en faveur des ESM
- MARS 2017 **Activité** – Carnaval organisé
par le staff Entre- Lourdes
- Fin AVRIL
début MAI
2017 **Activité** – Journée orgnisée
par le staff Anim
- 17-24
AOÛT 2017 **53^e pélé**

(Quelle) bonne année !

Le temps passe vite... Et oui nous sommes déjà en décembre, Noël approche et voici ton tant attendu « **Equipes' News** » qui revient pour te tenir au courant des activités des Equipes Saint-Michel.

Depuis l'édition précédente beaucoup de choses ont eu lieu dont une journée de réflexion et de prières avec quelques anciens, la fameuse activité à Dinant, la magnifique fête de St. Nicolas et sans oublier les nombreux dîners du Staff Entre-Lourdes. Ne rate pas le compte-rendu de ces **belles activités** dans cette édition.

Malheureusement nous sommes arrivé à un moment de l'année où l'on ne se verra plus tellement (blocus, fête de Noël, Nouvel-an, examens, ...), mais ce n'est pas interdit de penser à plus tard et à toutes les activités qui nous attendent en 2017 ! La plus proche c'est le **grand concert** qui sera organisé le 24 et 25 mars en faveur des ESM. Venez nombreux !

D'ici là, on te souhaite une belle fête de Noël, une bonne année et puis pour ceux qui doivent étudier : bonne m*rde !

BONNE LECTURE

CONCERT

Le prochain grand rendez vous à ne pas manquer est le concert organisé par le « Bruocsella Symphony Orchestra » et l'ensemble « Camerata Vocale » le **24 et 25 mars 2017**.





Les ESM en croisière sur la Meuse ...

Le 13 novembre nous t'avions donné rendez-vous à Dinant. Petite rétrospective sur cette belle journée.

C'est par un doux dimanche matin que les Equipes se sont donné rendez-vous à Dinant pour une aventure folle : une croisière sur la Meuse. Qui a osé hésiter rester dans son lit en ce dimanche matin tout gris ? Heureusement que vous ne l'avez pas fait ou mordez-vous les doigts de ne pas nous avoir rejoints car l'ambiance était de folie !

Plein de chants s'entonnaient dans le car au fur et à mesure que celui-ci se remplissait. Les trajets, bien moins long que pour aller à Lourdes certes, paru court grâce à toute cette bonne humeur ! Même le chauffeur chantait

avec nous. On compte sur vous pour reconstituer cette belle chorale dans les cars vers Lourdes cet été.

Embarquement ! Et hop que voilà tout le monde assis dans la péniche pour une belle croisière entre les châteaux de cette magnifique région. Le pique-nique était délicieux et la bouche pleine, les chants et les rires résonnaient entre les falaises de la Meuse. Heureusement que Philippe jouait de la guitare et Julien du saxo pour notre petit groupe qui a atteint 70 participants ! Plusieurs d'entre nous ont conduit le bateau, même Père Charles ! Il paraît que son père

était navigateur, et qu'il s'était déjà entraîné.

En descendant du bateau, nous voilà en chemin pour l'abbaye de Leffe qui nous reçu pour une belle célébration. La journée se fini par un goûter très sympathique où tout le monde raconta ce qu'il avait vu. Bref, cette journée fut un réel plaisir avec vous les amis ! On espère vous revoir en nombre la prochaine fois ☺

Pierre-Charles

« Aaaaaau grand Saint-Nicolas patron des écoliers »



Voilà ce que les ESM ont chanté en cœur quand ils ont appelé le Saint patron pour qu'il vienne à nous. Ooh mais qui avons-nous oublié ? Mais c'est le père fouettard !!! Malgré son léger retard suite à un problème technique dans une cheminée, non loin de notre réunion, il était au rendez-vous !!

L'accueil du vieux Saint et de son zigoto était évidemment bien préparé, grâce au staff « Entre-Lourdes », qui a ce don pour concocter des épreuves si sophistiquées. Nous avons donc fait appel à nos amis des ESM afin qu'ils passent toutes les épreuves et ainsi

apprêter la venue de nos invités.

Eeeeeet oui, nous avons pu développer notre talent culinaire en faisant de bonnes gaufres de Bruxelles dont nous nous sommes régalés par la suite (la file était quand -même longue hein pour en avoir une !!)

Les petites épreuves ont recréé cette ambiance si particulière de Lourdes qui nous manquait depuis le pélé. Toutes ces activités ont résulté en un feu d'artifice d'émotions et de joie. Nous étions dans la joie, dans une joie immense, nous étions dans l'allégresse car sinterklaas était arrivé.

Cette belle après-midi a malheureusement du se terminer car Saint-Nic avait encore beaucoup de boulot !

Heureusement, avant de se dire au revoir, joyeux Noël et bonne année, on a eu droit à une messe célébrée par le père Philippe et le père Jean-Louis avec l'accompagnement de Philippe Denis à la guitare..... Bref merci à tous pour cette journée de dingue.

Gwenaëlle et Pascaline Dembour



Noël sur le Titanic ?

P. Charles Delhez s.j.
Directeur du pélé

Serions-nous sur le Titanic ? Ils dansaient tandis que le bateau sombrait. Bientôt Noël, en effet, et nous préparons fêtes et flonflons sans une pensée pour celui que nous fêtons et sans interrogation à propos de ce monde dans lequel il est venu. On continue à danser en toute insouciance. Et pourtant – qui ne le voit ? – tout change. Les grands-parents (et arrière-grands-parents) se trouvent parfois à des années-lumière de leur progéniture. Notre civilisation est en pleine évolution, et à vive allure. Une mutation se profile, plus importante que lorsque les humains quittèrent les savanes qu'ils parcouraient en petites bandes nomades et autonomes pour construire des villes et des villages et s'y sédentariser. Certains entrevoient même d'un homme nouveau entièrement refaçonné par les biotechnosciences.

Une mutation donc, mais est-ce pour le meilleur ou pour le pire ? C'est à nous de choisir dès aujourd'hui. Si certains se laissent aller à la dépression – « Le monde va à la catastrophe écologique, financière, politique, spirituelle... » –, d'autres foncent têtes baissées vers un avenir dont ils espèrent tirer tous les avantages, mais sans en voir les risques. Certains, enfin, font le choix de l'espérance : ni mélancolie nostalgique ni politique de l'autruche, ils gardent les yeux ouverts, retroussent les manches et parient sur demain. Avons-nous encore un futur ? se demandent les plus pessimistes. Oui, répondent les plus engagés ; c'est à nous de le faire exister. L'avenir reste à inventer, mais il sera.

Fêter Noël, c'est faire confiance à l'être humain. Il est capable de renaître. Telle est en effet la

condition pour qu'advienne un avenir à la taille du cœur de l'homme, et de celui de Dieu. Dieu lui-même a fait ce pari en voulant naître sur cette terre. « Il a planté sa tente parmi nous », dit saint Jean (1, 14). Le chrétien fait le choix de l'espérance parce qu'il a vu, en Jésus de Nazareth, l'être humain tel qu'il se sent appelé à devenir.

C'est donc à une renaissance que les chrétiens sont appelés à s'atteler durant l'Avent où, l'une après l'autre, ils allument les bougies dans l'espérance qu'il fasse bientôt plein jour ! Sans avenir, l'homme est privé de joie. Mais dans les yeux d'un enfant, il y a toujours une promesse. Et quand cet enfant est l'Emmanuel, *Dieu parmi nous*, on peut vraiment dire : joyeux Noël ! À chacun de choisir de renaître avec Lui pour donner une chance au monde de demain.

Père Charles

PHOTOS Saint-Nicolas



Photos bonne ambiance



CONCERT en faveur des Equipes

Vous souvenez vous du concert de Haendel de l'année passée ? L'édition était un énorme succès et

c'est pourquoi nous avons décidé de réitérer l'expérience le vendredi et samedi 24 et 25 mars 2017.

Le « Bruoscella Symphony Orchestra » et l'ensemble « Camerata Vocale » nous font l'honneur et le plaisir d'organiser en faveur des Equipes Saint-Michel le concert « Messa da Requiem » de Giuseppe Verdi. Venez nombreux car c'est une occasion à ne pas manquer !

Quand ? Le vendredi 24 et samedi 25 mars 2017 à 20h

Où ? Eglise du Collège Saint-Michel, Bruxelles

Pourquoi ? Pour soutenir le fond de solidarité des ESM

Combien ? VIP 40€, 30€, 20€

Comment ? Réservations sur www.cameratavocale.be



Kot ESM

L'année passée nous en parlions déjà : et si, à l'UNamur, il y avait un Kot ESM ?

Joie de se retrouver et d'entretenir l'esprit de nos Équipes St-Michel. Le P. Charles caresse ce rêve depuis quelques années. Le projet : accueillir, de temps en temps, l'une ou l'autre personne moins valide pour une soirée festive et être une vitrine de notre pélé sur le campus.

Certaines personnes se sont déjà montrées intéressées, mais si tu l'es aussi, n'hésite pas à nous envoyer un mail à info@equipesstmichel.org ou du moins à en parler autour de toi, car ce serait dommage de passer à côté de cette magnifique opportunité !

Ps : ça ne doit pas nécessairement être à Namur. Si tu as la motivation de lancer le projet dans une autre ville universitaire, lance toi aussi.

Les Equipes Saint-Michel a.s.bl.

Adresse: Avenue de Tervueren, 85. 1040 BRUXELLES

GSM: 0494/773.779

Email: info@equipesstmichel.org

IBAN: BE20 3100 0759 2156

Site: www.equipesstmichel.org

Coordination: Lionel Hage, Pierre-Charles de Dorlodot et Capucine de Hennin

Editeur responsable: Charles Delhez s.j.



Si ce n'est pas encore fait, va vite 'liker' notre **page facebook** « Equipes Saint Michel » ! C'est encore un moyen d'être tenu au courant de ce qui se passe au sein des ESM !